



En un acalorado debate se habló en la Comisión Permanente de temas de seguridad

En un acalorado debate la Comisión Permanente abordó el tema del próximo proceso electoral, se pidió que se garantice la paz y tranquilidad de los comicios del próximo 5 de junio, cuando se habló de la necesidad de reforzar la estrategia en inseguridad el diputado de Morena Leonel Godoy pidió que no se salieran del tema electoral; de inmediato el senador del PRI, Jorge Carlos Ramírez Marín, reprochó la actitud del morenista Godoy. Al final todos coincidieron que se respete la legalidad y se garantice un proceso electoral pacífico sin la intromisión de la delincuencia organizada.

https://drive.google.com/file/d/1IGho4CgjlG_kL2EHk1Z1O2TI9731wevr/view